
 

第２９回 役員会議事要旨 

 

１ 日  時 令和３年１月２０日（水） １４：４５～１６：３０ 

２ 場  所 大会議室 

３ 出 席 者 平塚学長，峯岸，窪田，児島，田村，本多，福水（リモート）の各理事，  

       岡野，丸山の両監事，花屋副学長 

陪席：石崎研究科長，林副学長（リモート），総務部長，財務部長， 

学務部長，研究推進部長，施設運営部長，調査役，昭和地区事務部長， 

その他関係事務職員 

 

議事に先立ち，第28回（1/6）の役員会議事要旨(案)の確認を行い，案のとおり承認した。 

 

４ 議事概要 

（１）教員定数の再配分について 

 学長から，資料１に基づき，教員定数の再配分について説明があり，審議の結果，

原案どおり承認し，執行役員会議（1/21）へ報告することとした。 

 また，「新型コロナウィルス感染症対応に係る大学教員の定数の再配分等に関す

る臨時的な取扱いについて」に基づく助教の定数再配分について，附属病院長から

の要望書に基づき，医学系研究科における臨床に関する職の者も含め，分野・診療

科等の制限を行わないことを確認した。 

 

（２）重粒子線医学推進機構の改組について 

 窪田理事から，資料２に基づき，重粒子線医学推進機構の改組について説明があ

り，審議の結果，原案どおり承認し，教育研究評議会（1/21）へ報告することとし

た。 

 

（３）群馬大学基金規程の改正等について 

 児島理事から，資料３に基づき，群馬大学基金規程の改正等について説明があり，

審議の結果，原案どおり承認し，教育研究評議会（1/21）へ報告することとした。 

 なお，現物資産活用基金規程については，文部科学省から指示のあった場合，学

長一任のうえ修正することとした。 

 

（４）病院再開発整備の検討再開について 

 児島理事から，資料４に基づき，病院再開発整備の検討再開について説明があり，

審議の結果，原案どおり承認した。 

 

（５）病院の収支状況と管理運営状況について 

 田村理事から，資料５に基づき，病院の収支状況と管理運営状況のほか，トリア

ージスペースの整備事業やホームページのリニューアル等について説明があり，審

議の結果，原案どおり承認した。 

 

（６）危機対策本部からの報告について 

 学長から，資料６に基づき，危機対策本部会議において決定した事項等の説明が

あった。 

 

（７）教育研究評議会の議題について 



 

 学長から，資料７に基づき，教育研究評議会の議題について説明があり，審議の

結果，原案どおり承認した。 

 

（８）その他 

なし 

 

以 上 


